

EL NUMERO CENTIMOS AÑO XX



Diario Republicano

Núm. 8.861

EL NUMERO CENTIMOS AÑO XX... PRECIOS DE SUSCRIPCION... AN UNO... AN UNO...

PRECIOS DE SUSCRIPCION... AN UNO... AN UNO... AN UNO...

GETHEN LA PLATERIA INGLESA

SEPARATISMO Y AUTONOMIA

Nuestro querido amigo don Francisco Góitia... Nuestra política... Nuestra política...

blós como Italia y Alemania que elevan sus naciones a las cumbres del poder y de la gloria.

La desdichada España se ha dividido en el doble y triste ejemplo de que en la unidad y el centralismo se ha roto en pedruzcos el territorio y aun la honra de la patria...

Si siquiera tuviesen fe en los destinos de la raza española, se les podría perdonar... Si el regionalismo o el movimiento autonomista...

¿Qué interés terrenal puede tener la Compañía de Loyola en separar a los vascos de España?

Aparte de que sería un dominio demasiado estrecho para tan vasta Compañía, cuya ambición traspasa los lindes de este mundo...

Sea cual fuere la causa del hecho, lo importante es que los altísimos de Deusto... Será por amor al arte? ¿o será por abroquelarse tras de una falange que represente allí en Madrid un peligro alarmante...

Hablando del viaje del señor Maura, diré que he recibido noticias de su salida de Bilbao para las Arenas...

Dijonos también que el señor Maura comiera con el conde de Torre-Múzquiz... El ministro de Fines, hablando de oraciones, indicó que volverá regresar a Madrid para fines de Septiembre...

El señor Rodríguez San Pedro, que desconocía la llegada de León y Castillo... El señor Maura... El jefe del gobierno fue abseado anoche con un banquete por el conde de Torre Múzquiz...

según el señor León y Castillo, pues no tiene, a su juicio, importancia alguna, en el resultado definitivo de los trabajos que se realizarán.

El marqués de Muni regresará a Biarritz en un momento de los trenes de la tarde... Notas palatinas... Después de cumplimentar al rey, saldrá para Santander, San Sebastián y Burgos...

Noticias varias... Después de cumplimentar al rey, saldrá para Santander, San Sebastián y Burgos... Se ignora aun la fecha exacta del regreso...

Madame Richard

Tiene el gusto de ofrecer a su distinguida clientela, su exposición de elegantes sombreros en las últimas creaciones de la moda y modelos de las mejores casas de París.

Ecos de Sociedad

Capítulo de viajes... En su palacio "Sain Torra", de Azcoitia, es esperada la señora duquesa de Villaverde... En París ha fallecido, después de haber sufrido una operación quirúrgica, la marquesa de Casas Novas...

Exposición de Dibucos

Debiendo dar comienzo mañana, a las diez de la mañana, a la inauguración de la exposición instalada en el pabellón del depósito de bombas...

Llegada de Maura

El presidente del Consejo, que llegó a Bilbao a las once de la mañana, se embarcó después de almorzar en el yate de don Alfonso...

Información Política

El ministro de Fines... El ministro de Fines, don Alfonso Arau, ha regresado a San Sebastián...

y otros políticos amigos del presidente, que aquí permanecen.

El yate atracó cerca del desembarcadero, saliendo al vapor del Giralda el presidente y los señores don Benigno Chávarri, el senador don Fernando Landicho, don Enrique Zarria, don Benito Olavarría y don José Zubizarra...

Una queja y un lamento

Ayer tarde se nos presentó una representación de esos pequeños industriales que sufren por el objeto su visita, lamentarse de algo cruel que se les dice conquinando en cierto diario local.

GRAN PELUQUERIA

Única en España en higiene absoluta GARRIBAY, 17.

El veraneo

Para veranear en esta ciudad, llegó el distinguido y distinguido letrado don Filipe Hiriart, acompañado de su distinguida esposa.

SPORT NAUTICO

De Madrid llegaron ayer la bella baronesa de Fortega con sus hijas; don Antonio de la Haza y la distinguida señorita Luisa Callesteros y Torres.

LAS REGATAS

Continúan las regatas, haciéndose ayer la segunda prueba para disputarse la Copa de San Sebastián, que había gran interés en presenciar, por tratarse de una lucha en la que toman parte embarcaciones de construcción nacional.

Llegada de Maura

El presidente del Consejo, que llegó a Bilbao a las once de la mañana, se embarcó después de almorzar en el yate de don Alfonso...